



心豊かな子

よく学ぶ子

たくましい子

薫風

富士見小学校だより
令和5年度 第5号
令和5年9月15日発



夏休みが明け、子供たちの元気な声が学校に戻ってきました。廊下に展示された習字や工作、自由研究等の作品からは、それぞれに充実した夏休みを過ごしてきたことが伝わってきます。

いよいよ1学期のまとめの時期を迎えます。学習内容と生活習慣が十分に身に付いたかを振り返り、足りないところを補い、自信をもって2学期を迎えることができるよう支援してまいります。引き続き、ご理解とご協力をお願いします。

家庭学習の習慣化 家庭学習強化週間 9月4日～10日



9月4日(月)～10日(日)にかけて家庭学習強化週間でした。この期間は、自己評価カードを用いて児童の意識を高め、家庭学習の習慣化を図りました。

本校では、家庭学習を「宿題」+「自主学習」の時間と捉えています。宿題では、その日の学習内容を振り返ることで、知識の定着を目指しています。自主学習は、特別な学習をすることではなく、復習や予習を中心として、自分で取り組んでみたい学習を自由に行うように指導しています。宿題の経験を生かして、主体的に学習する力を伸ばしていくことをねらいとしています。

家庭学習で大切なことは、保護者の皆様が「ほめる・見守る・励ます」ことです。学校では、自己評価カードで振り返りをしたり、内容が良くまとめられている自主学習ノートを称賛したりして、頑張りやよさを認め、取組の手本としています。ご家庭においても、お子様が宿題や自主学習を頑張っているときには、ぜひ、ほめたり、認めたりする言葉かけをお願いいたします。

家庭学習強化週間		[9月4日(月)～9月10日(日)]	
家庭学習のめあて		[5]年()組()番 名前()	
とにかく、がんばる！(がんばろうね)			
◎よくできた ◎できた △がんばろう			
日付	学習内容	学習したこと	学習時間
9/4	きょうりゅうの国社	こ	80
9/5	きょうりゅうの算理	こ	80
9/6	かんじのべんきょう	こ	90

5年 冒険活動教室 9月12日～14日



5年生が、9月12日(火)～14日(木)に、2泊3日で冒険活動教室を行って来ました。真夏の暑さが残る天気でしたが、大自然の中で気持ちよく活動できました。

1日目は選択活動で、木登りや草木染め、基地づくり、ネイチャークラフトから選び、自分の好きな活動に熱心に取り組みました。夜はロッジに宿泊し、友達とたくさんおしゃべりをして、和気あいあいと楽しく過ごしました。

2日目はイニシアティブゲームと杉板焼きづくりです。イニシアティブゲームは、活動班で協力し合わないクリアできない課題ばかりで、班全員で一つの切り株に乗ったり、綱渡りをしたり、大きな壁を登ったりしました。皆で知恵を出し合い、力を合わせて一つ一つ課題をクリアしていきました。クリアできたときの達成感は最高で、子供たちの歓喜の声が響き合っていました。また、杉板焼きづくりは、班ごとに役割を分担して作業を進めていきました。火をおこす経験が少ない子供たちは、悪戦苦闘しながらも何とか薪に火をつけ、杉板を焼いてオリジナル作品を仕上げることができました。2日目の夜は、テントに宿泊しました。虫の声にドキドキしながら、友達との思い出深い夜になったようです。

3日目、最後の活動は篠井発見ラリーです。班ごとにコマ図を頼りに篠井の町をまわり、各チェックポイントにある問題を解いて、正解数と到着時間を競い合いました。暑い中でしたが、全員へこたれずに頑張りました。

この冒険活動教室を通して、子供たちは、自然のすばらしさを味わうとともに、「進んで行動すること」「協働すること」の大切さを学ぶことができたと思います。ぜひ、今後の学校生活に生かして行ってほしいと思います。





愛校の日・引渡し訓練 お世話になりました



9月2日(土)「愛校の日」に親子清掃活動と引渡し訓練を行いました。本校では以前より「愛校の日」を設け、子供たちの愛校心や感謝の心を育ててきました。

今回は、保護者の皆様に、普段子供たちの手が届かない窓や、汚れが落ちにくい階段を中心に清掃していただきました。おかげさまで、校舎内が見違えるようにきれいになりました。

また、その後、地震で火災が起こったことを想定した避難訓練に続いて、保護者のへ引渡し訓練が行われ、短時間で全員の引渡しを完了することができました。

お忙しい中、保護者の皆様の清掃活動や引渡し訓練へのご協力に感謝いたします。大変お世話になりました。



朝の読み聞かせで育つ豊かな心

朝の読み聞かせを、地域や保護者のボランティアの方々のご協力により、年間7回実施しています。毎回、季節のお話や昔話、紙芝居などの読み聞かせをしていただき、子供たちも楽しみにしています。

夏休み明けは、9月1日(金)に行いました。この日は、昔話や紙芝居、英語の絵本を使った読み聞かせがありました。低学年は、「わ〜」っと歓声を上げたり、喜んだり、静まり返ったりと興味津々に話に聞き入っていました。中・高学年は、じっと聞き入っていました。

本に親しむきっかけをつくり、豊かな情操を育てていただいている読み聞かせボランティアの皆様には、心から感謝申し上げます。



芸術鑑賞教室（演劇）

子供たちの感受性や情緒を養い、芸術に対する教養と興味を広めるため、鑑賞教室を実施しています。

今年は9月4日(月)に、下学年と上学年に分けて、劇団ポプラの「海底2万マイル」を鑑賞しました。プロジェクターを使用して、映像の視覚効果によって実在する建物が変形したり、人物やキャラクターが登場したりするプロジェクションマッピングの技術を駆使したミュージカルでした。

子供たちは臨場感を感じながら、ワクワクした様子で観劇していました。また、作品から届けられた「地球環境と私たちの生活は密接に繋がっている」というメッセージもしっかり受け取ることができました。



夏休みの成果 力作が勢ぞろい

夏休みに時間をかけて取り組んだ作品が、教室や廊下に展示されています。習字・工作・自由研究・理科研究など、自らチャレンジする課題を決め、意欲的に取り組んだ力作ばかりです。また、絵画・ポスター等の作品は、8月31日(木)に作品整理ボランティアの皆様が、コンクール出品のために仕分け作業をしてくださいました。お忙しい中、ご協力ありがとうございました。



お知らせ

令和5年度の運動会

- 日時 10月21日(土) 8:35~12:15
- 種目 徒競走:1~5年, チャレンジ走:6年, 団体種目:2・4年, 表現:1・3・5・6年, 他
- 参観者 制限を設けていませんので、ご自由に参観いただけます。
- その他 レジャーシートや日よけテント, パラソル等の設置はご遠慮いただいています。